

Überzeugender Jahresstart für Wennings mit allen Einsen

Für **Gaby und Konrad Wenning** von der Residenz Münster fing das Jahr 2007 tänzerisch ganz hervorragend an: im 35-paarigen Starterfeld eines Sen. III-Turnieres der S-Klasse in Hamburg holten sie souverän den Sieg.

Der Hamburger Tanzsportclub Condor von 1956 e.V. hatte auch in diesem Jahr wieder zum offenen Turnier um den Hamburger Neujahrs-Pokal eingeladen. Das Turnier ist in Tänzerkreisen wegen seiner mitreißenden Atmosphäre bekannt und beliebt. Es waren Paare aus überwiegend Norddeutschland und Berlin am Start. Über Vorrunde und zwei Zwischenrunden konnten sich die Münsteraner sicher mit allen Kreuzen für die sechspaarige Endrunde qualifizieren. Im Finale erhielten sie vom Wertungsgericht alle 25 möglichen Bestnoten. So konnten sie den Neujahrspokal, gefüllt mit Marzipan, mit nach Münster nehmen.